
Кадровые вопросы Турочакской школы, мнение Совета депутатов 

Турочакского района 

9 августа состоялось заседание комиссии Совета депутатов Турочакского 

района по образованию, культуре, здравоохранению и социальной защите 

населения, спорту и молодёжной политике под председательством Ильи 

Синкина. 

На комиссии были рассмотрены два обращения педагогического коллектива 

Турочакской школы, письмо от депутатов Турочакского сельского совета, а 

также, выслушаны устные пояснения приглашённых лиц, это глава 

Администрации Турочакского района Василий Сарайкин и директор 

Турочакской СОШ, Ирина Барышникова, на основании этого депутаты 

решили: 

1. При принятии кадровых решений, связанных с МОУ «Турочакская 

СОШ» учитывать мнение педагогического коллектива, максимально создавая 

комфортные условия для работы. 

2.       Рекомендовать вынести порицание Начальнику Отдела образования 

Администрации муниципального образования «Турочакский район» за 

некорректную работу с подведомственными учреждениями. 

 


